

# **Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya Polsek Ciemas Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan KPPS dan Anggota, Berikan Arahan Terkait Keamanan dan Ketertiban Menjelang PILKADA**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Nov 7, 2024 - 12:16



*Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya Polsek Ciemas Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan KPPS dan Anggota, Berikan Arahan Terkait Keamanan dan Ketertiban Menjelang PILKADA*

– Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Aipda Asep Sunandar, S.H., hadir dalam acara pelantikan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) dan anggota Desa Sidamulya pada Kamis pagi, 7 November 2024, di Aula Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta aparat keamanan.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Asep memberikan arahan terkait berbagai hal penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan menjelang Pemilihan Kepala Daerah (PILKADA) yang akan datang. Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan informasi penting mengenai nomor kontak HotLine/WA Layanan Informasi Pengaduan Kepolisian untuk mempermudah masyarakat dalam menyampaikan keluhan atau laporan terkait gangguan kamtibmas.

Selain itu, Aipda Asep juga mengingatkan kepada warga Desa Sidamulya untuk selalu menjaga keamanan lingkungan dengan aktif dalam kegiatan siskamling dan menghindari penyakit masyarakat. Ia mengimbau masyarakat untuk waspada terhadap tindak kriminalitas seperti pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan lainnya, serta menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.

Tak hanya itu, ia juga mengingatkan kepada orang tua agar memastikan anak-anak remaja yang sering nongkrong di luar rumah pada malam hari untuk kembali ke rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi terjadinya tawuran atau kejahatan jalanan lainnya. Bhabinkamtibmas juga mengajak para remaja dan karang taruna untuk menjauhi narkoba dan judi online, yang dapat merusak masa depan mereka.

Aipda Asep menegaskan pentingnya sinergi antara Polri, TNI, dan PPS (Panitia Pemungutan Suara) dalam menciptakan PILKADA yang Luber (Langsung, Umum, Bebas, dan Rahasia) serta Jurdil (Jujur dan Adil). Keamanan dan ketertiban di Desa Sidamulya menjadi prioritas utama, dan kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat sangat dibutuhkan untuk menjaga kondusifitas selama proses pilkada.